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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．２２（Ｎｏ．2105） １２月２０日（水）晴れ (司会石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇前期委員会事業報告  各委員長 

◇水谷 修先生講演会実行委員会報告 

ガバナー補佐候補挨拶 鈴木 豊会員 

次年度７分区ガバナー補佐候補になりました。引き受けたからには、

一生懸命務めさせていただきたいと思います。選ばれた経緯につい

ては色々とございますが、皆様のご協力、ご支援のほどよろしくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

講演会実行委員会報告 皆葉瑞男実行委員長 

今日、皆様のボックスへチラシを入れておきました。大きいチラシは返

りにご持参下さい。そして、各事業所に掲示していただければと思いま

す。宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 藤代ＲＣ、石岡８７ＲＣ 

例会変更通知受理  

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

こんにちは。 

いよいよ今日の例会をもちまして、今年最後となります。皆様には深いご

理解とご支援を頂き、最初に立てた目標は何とかクリア出来るものと自

負しております。誠にご協力有難う御座いました。 

又、来年１月１１日からツウンバ RC より２名の交換学生が来日する事に

なっており、斎藤国際委員長には、大変な思いをさせているのですが、

どうか皆様にも引き続きご協力の程宜しくお願い致します。 

２月１１日の水谷修先生講演会実行委員会、各委員長をはじめ皆様に

は、感謝の心で一杯です。 

さて、皆様に、寂しいご報告と、嬉しい報告をしなくては成りません。１2 月１３日に、根本恒夫会員より書

面にて退会届が届きました、緊急理事会を開き、これを承認いたしました。 

また、新会員候補者として、大堀工務店代表取締役 大堀和久様の名前が上がって来ました。理事会

も通り、あとは、皆様の承認を頂くだけですが、異議、反対のある方は、１週間内に幹事宛に書面にてお

願いします。 

来年も皆様にとって、幸多い年でありますよう、お祈りし致します。 

年末注意事項 

・ショツピングセンター等の駐車場でのアタリヤ 

・信号機のある交差点の事故 

・信号無視 
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・狭い道路での事故 

・一時停止  

 

前期事業報告  

会報委員会 角田雅宣委員長 
前期は、委員の皆様のご協力により、各種イベント等の写真が会報を

賑わし、楽しい会報作りが多少なりとも出来たかなとおもっています。い

つもそうですが、和久さんの大変な協力が会報発行の原点となってい

ます。この場を借りて御礼申し上げます。 
下半期については、会員皆様から何かご意見・ご希望があれば、どん

どん取り入れていきたいと思っております。よろしくお願い申し上げま

す。 
 

職業奉仕委員会 横山 修委員長 
職業実践のなかで自他共栄の心のもと、会員相互の理解と親睦を深める事

に努める。 
１． 四つのテストの斉唱 
２． 会員による自己職業及び職業奉仕事例のスピーチ（３分～１０分間）を

行う 
＊ 昨年度会員スピーチは一巡しており職業奉仕月間事業と合わせて模

索中です。 
３． 職場見学の実施 

＊ １１月２２日（水）振替例会にて筑波宇宙センター、会員多数参加のもと見学をいたしました。 
 
社会奉仕委員会 武藤康之委員長 

識字率向上についての外部卓話 
赤い羽根募金の実施 
常総市グランドゴルフ大会の実施 
１１月３日の文化祭において、国際交流友の会へのバザー協力 
 
 
 
 

国際奉仕委員会 斎藤広巳委員長 
前期については、前委員長より引継いだ３名の夏期交換学生のオースト

ラリアツウンバロータリークラブへの送り出しプログラムがありましたが、無

事終了し、３名の子供たちも大変勉強になり楽しかったと報告を受けまし

た。後期は、交換学生の受入プログラムが１月ありますので、皆様よろしく

お願い申し上げます。 
 
 
 

新世代奉仕委員会 
３名のライラ・セミナーの参加 
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財団委員会 松崎隆詞委員長 
１１月の財団月間でのご寄付ご協力有難う御座いました。また、ワンコイ

ンにつきましては、継続とさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４８名 ３６名 １２名 ０名 ３名 ８１．２５％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）        入金計  ￥８５,０００   累計  ￥１,２１２,０００ 

主人をこんなにも成長させて頂き会員の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。これらかもご指導の程

宜しくお願い致します。  松村 緑様 

半年間お世話になりました。有難う御座いました。来年も皆様にとって素晴らしい年でありますようお祈り

いたします。  松村会員 

今年も皆様にお世話になりました。来年も宜しくお願いします。  青木（正）会員 

一年間お世話になりました。  大串・島田・横山  各会員 

先週休みました。一年間お世話になりました。  田上会員 

中川さんから言われ、いやいやながらニコニコボックスへ！！来年も宜しく。  隅屋会員 

一年間お世話になりました。来年も宜しく。  松坂・草間・小島・長塚・染谷（秀）・白井・福田・瀬戸・角田  

各会員 

今年もお世話になりました。  中川会員 

年月の過ぎるのが一層早く感じられまして。  山崎会員 

今年一年色々とお世話になりました。来年は特に宜しくお願いします。  鈴木（豊）会員 

前期例会のプログラムにご協力頂き有難う御座いました。  石塚（克）会員 

前期お世話になりました。  染谷（正）会員 

１９年度良き年をお迎え下さい。  大塚・北村（陽）  各会員 

皆様一年間ご苦労様でした。来年も宜しくお願いします。これからの夜回りはご注意下さい。  熊谷会員 

ロータリー財団月間、ご協力有難う御座いました。  松崎会員 

一年間お世話になりました。１２月３１日～１月３日まで、当行のキャッシュカードが使えませんので、ご注

意願います。大変ご迷惑をおかけいたします。  関根会員 

先週例会欠席しました。また、一年間お世話になりました。有難う御座いました。  穂戸田会員 

仁寿さん、半周終わりました。残り半周でゴールです。頑張ってください。  海老原会員 

前期お世話になりました。後期も引き続きニコニコ、欠席連絡宜しくお願いします。  登坂会員 

 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 


